

フォト トピックス

photo topics

1月

10～13

公共交通機関のPRを行いました

北海道渡島総合振興局

渡島総合振興局は1月10日～13日、木古内町と函館市で公共交通機関のPR活動を行いました。この活動は初めて実施され、渡島管内にあるJR北海道、函館バス、道南いさりび鉄道の3事業者が新型コロナウイルス感染症で需要が減少していることから、需要回復を図るために行われたものです。木古内町では商業施設の店内でアンケート調査を実施し、アンケートに答えた方にPRグッズの配布を行いました。



12月

22

絵本が寄贈されました

きこない認定こども園

きこない認定こども園へ絵本が寄贈されました。これは第一生命労働組合函館営業職支部からの寄贈で、チャリティーバザー開催による収益の一部を渡島・松山地域の施設に毎年数カ所ずつ寄贈を行っているものです。園児はみな笑顔で絵本を受け取っていました。



1月

17

森林の整備・保全の推進や森林づくりに尽力されました

森と人を育てるコンクール

適切な森林管理を実践し、模範となる優良林分を育てる森林所有者を評価、表彰し、林業技術の向上を図ることなどを目的として実施される「森と人を育てるコンクール」の賞状伝達式が行われ、瓜谷地区の佐藤誠さんがスギ部門で奨励賞を受賞しました。佐藤さんは8年前に先代より森林を相続し、計画的に除間伐を実施。「まさか受賞できるとは思っていなかった」と、受賞の感想を述べられていました。